

Stadtbezirk 13 - Verkehr Johanniskirchen

Mo 17.06.2019 14:08

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Kategorien: Rote Kategorie

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf der Johanneskirchner Straße auf Höhe Nr.81 gibt es einen Fußgängerüberweg mit Ampel. Auf dem Mittelstreifen befindet sich am Überweg auf der Westseite ein großer Busch, der sowohl für Fußgänger als auch Autofahrer die Sicht erheblich behindert. Dies verhindert für Autofahrer eine schnelle Reaktion beim unberechtigten Überqueren, gleiches gilt für Fußgänger, die bei Fußgängerrot die Straße überqueren, kommt recht häufig vor. Auf der Ostseite ist freie Sicht, hier gibt es keinen Busch.

Ich bitte den Verkehrsausschuss um Überprüfung der Situation und gegebenenfalls um Abhilfe.

Ich danke Ihnen und verbleibe mit besten Grüßen